

## Jésus, qui est-il vraiment ?

Les faits qui sont rapportés dans la Bible au sujet de **Jésus** mettent définitivement notre foi à l'épreuve, car tout ce qui concerne **Jésus**, tant dans son humanité que dans sa divinité, transcende de beaucoup la normalité et le rationnel. Au point même où ceux qui l'ont intimement connu ont dû reconnaître que **Jésus** pouvait tout faire, et qu'il savait toutes choses (*Philippiens 3.21; Jean 16.29-30*). Deux caractéristiques qui, dans leur forme absolue, ne se trouvent qu'en **Dieu**.

Pensez-y un instant. Si **Jésus** est vraiment celui qu'il prétend être, celui que la Bible nous présente, alors la seule chose raisonnable à faire, c'est de croire en **Lui** et en **sa Parole**, et de saisir l'occasion de s'approcher de **Lui** afin de le connaître personnellement. Car en réalité, ignorer **Jésus** reviendrait à laisser passer de la seule opportunité que **Dieu** donne à l'homme pécheur de rétablir une saine communion avec **Lui**; d'en jouir dès à présent, et pour toute l'éternité.

Voyez-vous, la Bible souligne le fait que nous ne vivons que brièvement sur la terre (*Jacques 4.14*), mais que notre âme, elle, est éternelle, et qu'il n'y a que deux destinations possibles où passer l'éternité. Soit dans la présence glorieuse de **Dieu**, soit loin de la face de **Dieu**, dans un lieu de tourment où il n'y aura que regrets et souffrances pour tous ceux qui n'auront pas cru en **Jésus**. Un lieu que la Bible appelle "le feu éternel" ou "l'étang de feu"; un lieu communément appelé "l'enfer". Voilà un autre sujet dont le monde n'aime pas entendre parler, mais un lieu pourtant bien réel dont **Jésus** lui-même nous a confirmé l'existence; un lieu de désolation dont **Il** a parlé trois fois plus souvent qu'**Il** n'a parlé du ciel.

L'enfer est un lieu de perdition éternelle que **Dieu** a préparé d'avance pour Satan et ses anges, et non pas pour l'homme (*Matthieu 25.41*). Le lieu que **Dieu** a préparé pour l'homme, c'est le paradis, en Sa présence. Mais l'homme pécheur ne peut y avoir accès sans d'abord avoir réglé le problème du péché. C'est pourquoi, dans son grand amour pour l'homme qu'il a créé, **Dieu** nous a donné **son Fils Jésus**, et que **Jésus, Lui**, a donné sa vie et a versé son sang à la croix afin de satisfaire une fois pour toute la justice de **Dieu** à l'égard du péché. Nos péchés et notre juste condamnation, **Jésus** les a portés à notre place sur la croix afin de nous éviter "l'enfer", et nous ouvrir plutôt les portes de son ciel, où il est présentement à préparer une place pour tous ceux qui le reçoivent comme **Sauveur** et **Seigneur**. (*Jean 14.1-3*)

Si la Bible affirme que **Dieu** n'a pas préparé "l'enfer" pour l'homme, elle nous fait aussi comprendre que **Dieu** n'a jamais eu l'intention d'envoyer aucun pécheur en "enfer", mais plutôt de nous offrir sa grâce. Alors, si quelqu'un se retrouve en "enfer", il s'y retrouve, pour ainsi dire, de son plein gré; parce qu'il aura refusé la grâce divine.

Voyez-vous, **Dieu** a fait don du libre choix à chaque être humain qu'il a créé, et il respecte nos choix même s'il ne les approuve pas toujours. Que l'on soit bon ou méchant, que l'on choisisse de faire le bien ou de faire le mal, que l'on soit soumis à **Dieu** ou qu'on lui résiste; **Dieu** nous aime et respecte nos choix. Mais **Il** nous avise toujours des conséquences heureuses ou malheureuses de nos choix afin de nous éclairer et de nous guider.

*"J'en prends aujourd'hui à témoin contre vous le ciel et la terre: j'ai mis devant toi la vie et la mort, la bénédiction et la malédiction. Choisis la vie, afin que tu vives..."* Deutéronome 30.19

*"Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas vos cœurs."* Hébreux 4.7

*"...car il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après quoi vient le jugement..."* Hébreux 9.27

Jésus leur dit :

*"En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m'a envoyé, a la vie éternelle et ne vient point en jugement, mais il est passé de la mort à la vie."* Jean 5.24

Si le salut éternel d'une âme repose uniquement sur la foi en **Jésus**, la perdition éternelle repose sur le refus de croire en **Jésus** comme **Sauveur** et **Seigneur**. Même s'il veut que tous les hommes soient sauvés, **Dieu** ne sauve personne contre son gré, mais il laisse chacun libre de choisir s'il fait entièrement confiance ou non à **Jésus** pour sa destinée éternelle.

Chacun est donc libre d'ouvrir la porte de son cœur à **Jésus** pour le recevoir comme **Sauveur** et **Seigneur**, ou de ne pas le recevoir. Considérant les conséquences éternelles qui en découlent, c'est de loin la décision la plus importante que chacun doit prendre durant son court passage ici-bas.

La décision personnelle que chacun prend à l'égard de **Jésus** conditionne sa destinée éternelle. Après la mort, cette destinée ne changera jamais, nous dit la Bible. Ou bien je me retrouverai pour toujours en présence de **Dieu**, dans un état de félicité éternelle (*Jean 14.3; Apocalypse 21.4*); ou bien je me retrouverai séparé pour toujours de Sa glorieuse présence, dans un état de désolation éternelle (*Apocalypse 20.10-15*).



Voici certaines des caractéristiques humaines et divines qui sont uniques à **Jésus**. Elles nous démontrent clairement que **Jésus** est parfaitement **Dieu** et parfaitement homme, et qu'il est entièrement digne de notre confiance.

Rien de ce qui est rapporté ici à son sujet ne peut s'appliquer à quelqu'un d'autre que **Jésus**, le **Fils de Dieu** fait homme.

### **Jésus, le Fils de l'homme...** (en référence à son humanité)

#### - **Jésus, sa conception miraculeuse :**

"Au sixième mois, l'ange Gabriel fut envoyé par Dieu dans une ville de Galilée, appelée Nazareth, auprès d'une vierge fiancée à un homme de la maison de David, nommé Joseph. Le nom de la vierge était Marie. L'ange entra chez elle, et dit: *Je te salue, toi à qui une grâce a été faite: le Seigneur est avec toi.* Troublée par cette parole, Marie se demandait ce que pouvait signifier une telle salutation. L'ange lui dit: **Ne crains point, Marie; car tu as trouvé grâce devant Dieu. Et voici, tu deviendras enceinte, et tu enfanteras un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus. Il sera grand et sera appelé Fils du Très Haut, et le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David, son père. Il règnera sur la maison de Jacob éternellement, et son règne n'aura point de fin.** Marie dit à l'ange: *Comment cela se fera-t-il, puisque je ne connais point d'homme ?* L'ange lui répondit: **Le Saint Esprit viendra sur toi, et la puissance du Très Haut te couvrira de son ombre. C'est pourquoi le saint enfant qui naîtra de toi sera appelé Fils de Dieu. Voici, Élisabeth, ta parente, a conçu, elle aussi, un fils en sa vieillesse, et celle qui était appelée stérile est dans son sixième mois. Car rien n'est impossible à Dieu.** Marie dit: *Je suis la servante du Seigneur; qu'il me soit fait selon ta parole !"*

Luc 1.26-38

Aucune explication humaine ne peut percer le mystère de la conception miraculeuse de **Jésus**.

Lorsque Marie, encore vierge, demanda : "...comment cela se fera-t-il puisque je ne connais point d'hommes ?" l'ange lui répond ...par le **Saint Esprit**; ...par la puissance de **Dieu** pour qui rien n'est impossible. C'est pourquoi, bien qu'il ait eu, selon la chair, Marie comme mère et Joseph comme père adoptif, **Jésus** est appelé **Fils de Dieu** puisqu'il fut divinement engendré en tant qu'homme.

Dans la Bible, nous voyons aussi **Jésus** être appelé Fils de l'homme, ce qui le désigne comme l'homme par excellence; ainsi que Fils de David, qui est son nom juif caractéristique, soulignant son lien filial avec le roi David à qui Dieu avait fait la promesse que son royaume serait établi pour toujours, et que sa descendance règnerait à jamais. (Psaume 89.4, 5, 36-37)

La généalogie de **Jésus Christ**, telle que rapportée dans la Bible, nous démontre que cette promesse s'est réalisée. En sa personne, **Jésus** réunit en effet les deux conditions indispensables pour accéder au trône d'Israël; une double filiation juridique et naturelle avec le roi David.

De plus, comme **Jésus Christ** est ressuscité et qu'il vit éternellement, il ne peut y avoir d'autre prétendant au trône de David. Son royaume subsistera toujours, et le **Seigneur Jésus** règnera d'âge en âge.

L'heure viendra assurément où, selon sa promesse, **Jésus** reviendra sur terre pour y établir son règne. En attendant, **Jésus** règne déjà dans le cœur de tous ceux et celles qui l'ont reçu comme **Sauveur** et **Seigneur**.